



謹賀
新年

連合新潟

第407号 2025.1.15
日本労働組合総連合会
新潟県連合会
〒950-8558 新潟市中央区新光町6-2
TEL 025(281)7555
FAX 025(281)7556
発行人 小林俊夫
題字 宮崎風穂
定価 1部5円
購読料は会費に含む



新潟市中央区・白龍大権現

誰一人取り残さない社会
のために



連合新潟会長
小林俊夫

明けましておめでとうございます。
連合新潟に結集する組合員とご家族の皆様、そして日頃より連合新潟の運動にご支援を賜ります皆様へ新年のお慶びを申し上げます。本年も連合新潟の運動に對しまして、変わらぬご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

昨年は、元日に能登半島地震が発生し、新潟県内においても新潟市西区で地盤の液化化による被害が発生するなど、大きな災害に見舞われた幕開けとなりました。加えて奥能登では9月に豪雨災害に見舞われました。復旧途中であった事を思う時、被災者の心情はいかばかりであったのかと思わずにはいられません。私たち連合新潟も連合と連携し、被災地復旧に向けた取り組みを組合員の皆様と共に進めているところではございます。

一方、世界に目を向ければ国際情勢は落ち着きを見せるどころか、長引く戦乱に加え、一部の国では政情不安が伝えられていますし、国内情勢も政治不信などにより与党が衆議院で過半数割れに追い込まれるなど、政治改革が必要との声が高まっています。

私たちの暮らしは、高止まりする物価や、異次元の少子化対策との名目で増額された社会保障費負担などで厳しい状況が続いています。これらの状況を改善するため、賃金引き上げにむけた議論がすでに各組織で始まっており、今年も昨年を超える賃上げが期待されています。各加盟組合の皆様には、組合員の期待に応えられるよう真摯な交渉を引き続きお願いするとともに、連合新潟も、賃上げの環境整備や、交渉結果が県内労働者へ最大限波及するよう取り組みをすすめて参ります。

また勤労者福祉の分野において連合新潟は、新潟県労働者福祉協議会(略称:新潟県労協)の主要団体として、その運動を前進させるため、労働金庫、こくみん共済coopをはじめとした労協協構成団体の様々な取り組みに對し、連携、協力をすすめて参ります。

2025年が皆様にとって健やかで実り多く、輝ける年となりますことを祈念し、年頭のあいさついたします。

2025年度 主要活動予定

1月	第3回執行委員会 (28日) 第75回地方委員会 (31日)
2月	第4回執行委員会 (19日) 春季生活闘争新潟県中央総決起集会 (27日)
3月	第2回地協代表者会議 (1日) にいがたユニオン第31回定期大会 (1日) 第5回執行委員会(拡大闘争委員会) (28日) 春季生活闘争中小地場総決起集会 (29日)
4月	第6回執行委員会 (23日) 第96回新潟県中央メーデー (仮) 2025地協青年代表者会議 (青年委員会)
5月	第7回執行委員会 (23日)
6月	第3回地協代表者会議 (7日) 第8回執行委員会 (24日) 第76回地方委員会 (26日)
7月	第9回執行委員会 (25日)

8月	平和行動 in 広島 (5~6日) 第10回執行委員会 (26日)
9月	第4回地協代表者会議 (6日) 平和行動 in 根室 (6~7日) 第11回執行委員会 (18日)
10月	第12回執行委員会 (10日) 第35回定期大会 (30日)
11月	女性委員会第37回総会 (8日) 青年委員会第37回総会 (8日) 第35回新潟県勤労者駅伝大会

**第75回
地方委員会**

〈とき〉
1月31日(金)
13:30~

〈ところ〉
新潟市・新潟ユニゾンプラザ

2025年 新年のご挨拶



日本労働組合総連合会
会長 芳野友子

謹んで新春のお慶びを申し上げます。連合運動へのご理解とご支援をいただき心より御礼申し上げます。今年には戦後80年です。先の大戦を経験された方々は少なくなり、その実相を伝える役割は次の世代へと移っています。私たちが果たすべき役割をいま一度見つめなおし、行動に結びつける一年にしましょう。

近年の賃上げの成果により、「賃金は上がる」という新たな社会的規範ができています。動き始めた賃金や物価を「巡航軌道」に乗せ、再び停滞させることのないように、2025年春季生活闘争を精一杯、取り組んで参ります。

また、連合ジェンダー平等推進計画はフェーズ2に移りました。世界は男女同率での活動への参画が当たり前になっています。“203050”の目標達成に向けて、残り5年しかないという危機感を持ち、力を尽くして参ります。

労働組合の組織率の低下に對し、連合運動はその活動領域の幅を広げていく必要があります。多様な方々や団体と積極的に対話と連帯を進めて、労働組合の価値を高め、多くの仲間が集い、互いに協力し、より良い職場や社会をつくることに努力する一年にして参りましょう。

本年も皆さまにとって実り多い一年となりますことを祈念いたします。

多様な人材が働く職場と ダイバーシティ

連合新潟地域活性化フォーラム

今回のフォーラムでは、妙高市でコミュニケーションや組織づくりの企業研修・講演に從事されている特定非営利活動法人しごとのみらいの理事長 竹内義晴氏をお招きし、「多様な人材が働く職場とダイバーシティ」をテーマとして講演をいただきました。



NPO法人しごとのみらい 理事長 竹内義晴氏

今、多くの企業・職場において異なる価値観の違いやコミュニケーション不足から、世代間ギャップが生じています。これを解消し、多くの人材が活躍できる職場づくりが求められています。これに解消し、多くの人材が活躍できる職場づくりが求められています。これに解消し、多くの人材が活躍できる職場づくりが求められています。

働く仲間の処遇改善へ向け、認識を共有

第22回構成組織書記長・事務局長会議

12月17日、新潟市・新潟東映ホテルで第22回構成組織書記長・事務局長会議を開催しました。



率直な意見交換が行われました

会議には、連合新潟および構成組織から21人が出席し、組織の強化・拡大、連合新潟2025春季生活闘争方針(案)、Action 36、2026年1月からの中央会費制度移行へむけた連合新潟の対応など、幅広い内容について意見交換を行いました。

2024年末一時金 連合新潟第3回集計結果 (12月10日現在)

<年末一時金 回答・妥結集計結果>

昨年との比較が可能な組合の集計結果
※年間妥結の年末分および年末(今季)回答妥結組合の総計
額集計: 101組合(16,281人) 月数集計: 109組合(19,229人)

◎組合員1人平均(加重平均)
額: 586,502円 月数: 2.21ヶ月
昨年 額: 543,449円 月数: 2.14ヶ月
(昨年との差 額: +43,053円、月数: +0.08ヶ月)

◎組合平均(単純平均)
額: 497,593円 月数: 1.97ヶ月
昨年 額: 476,044円 月数: 1.92ヶ月
(昨年との差 額: +21,549円、月数: +0.05ヶ月)

☆調査対象組合361組合(72,617人)中、203組合(50,973人)が回答妥結した。(年間妥結の年末分含む)

<年末一時金 要求集計結果>

業種別	集計組合		組合員平均(加重平均)	組合平均(単純平均)
	組合数	人員	金額	金額
計	74	23,516	657,838	586,609
			2023年同時期	638,187 / 570,020

【月数集計】

業種別	集計組合		組合員平均(加重平均)	組合平均(単純平均)
	組合数	人員	月数	月数
計	103	27,391	2.37	2.30
			2023年同時期	2.41 / 2.25

今年度最初の地協代表者会議を開催

12月7日、勤労福祉会館(We b併用)で第1回地協代表者会議を開き、全7地協と連合新潟の三役を中心に24人が出席しました。

2024年度 連合・愛のキャン

新潟県内の支援団体が決定しました

助成支援が決定した県内4団体のうち
今月は「荻川を花いっぱいにする会」をご紹介します。

○荻川を花いっぱいにする会 (助成回数3回)
助成金額10万円
新潟市秋葉区車場1-21-30
代表者: 東城 昌司

団体からのメッセージ:
荻川を花いっぱいにする会は、地元の警察署や交番、JR駅構内や郵便局などに、地元の子もたちと一緒に花を植え、育てる活動をしています。地元住民や警察官、区役所職員や郵便局員を含む、地元を愛する人たちで構成されています。

今年度の春は、地元幼稚園のPTAとコラボし、園児と保護者と花苗を植えました。5年ぶりに子どもたちと一緒に活動が出来たことは大きな喜びでした。そして秋にはチューリップの球根を植え付けました。来年は、地元の就労継続支援型事業所に通う障がいのある方々と花を植える予定を計画しています。

新型コロナウイルスの影響や会員の高齢化などにより、会の存続が危ぶまれる状況にありましたが、「連合・愛のキャン」のお力により、地域貢献活動が継続でき、新たにイベントに参加するなどの挑戦もさせていただいております。

今後も花いっぱい運動で、まちを彩り、地域の笑顔を育ててきたいと存じます。この度のご協力に深く感謝申し上げます。

新光町なう

親戚がパソコンを介した特殊詐欺に騙されかけた。当人はギリギリのところまで気づき、いどまったとのこと。これからは特に年配者を狙った特殊詐欺が増えると感じたものの、同様に問題であるアルバイトは若者がターゲットだ。お金をもらった年配者が騙され、お金のほしい若者が騙されている。年末年始は忙しい人ほど家族や親戚に会って話せる貴重な時間。ちよつとした変化にも気をつけたい。

謹賀新年

旧年中のご愛顧を感謝いたしますとともに
皆様のご繁栄とご多幸を心からお祈り申し上げます
本年もよろしくお願ひいたします

たすけあいの輪をむすぶ
こくみん共済
全国労働者共済生活協同組合連合会 CCOOP

新潟推進本部
(新潟県総合生活協同組合)

公式キャラクター
ピットくん

こくみん共済 NEWS
1524Z014

謹賀新年

新春のお慶びを申し上げます
本年も変わらぬご愛顧を
賜りますようお願い申し上げます
二〇二五年元旦

ろうきん
イメージモデル
高梨 臨

新潟ろうきん